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会長の挨拶で、新年総会スタート 皆さん真剣に、議論白熱・総会が終わったのが１９時過ぎでした

新年総会の内容は、２月号の会報に記載予定です。
17年度は、新しいキャンプ場が２ヵ所ありますので、会報を楽しみに待っていてくださいね。

９時過ぎに集合写真を撮って流れ解散です

村串夫人が、グリーンカレーを差し入れてくれました。　美味しかったです！

今年一番の冷え込みでした

新年総会 ＆ 新年会　写真報告
2017/01/14～15

ビール&ソフトドリンクで乾杯 今年はオードブルがありません 各テーブルに寿司が１台


